



金城中学校学校だより

碧

へき

校訓 [大志 創造 明朗 友愛]

那覇市立金城中学校
学校だより

2023年度第4号
発行：校長 金城健一

夏休みも終わり、少し日焼けしてたくましくなった生徒が元気に登校しています。夏休み期間中の大会やコンクール等で活躍した生徒や部活動を紹介します。

全国中学校水泳競技大会 ～集大成の大舞台で全国～

四国4県が舞台となる全国中学校体育大会（全中）が8月17日に開幕し、香川県立総合水泳プールで行われた水泳の女子50m自由形決勝で、本校3年生の平良吏美さんが26秒14で見事優勝しました。

県勢競泳女子では初優勝、5年ぶり5人目の全中制覇をつかみました。平良選手は、19日に行われた100m自由形でも準優勝を獲得しました。中学校最後の集大成となる大舞台で最高の輝きを放ってくれました。「最後の10mは呼吸をせず、粘って泳いだ」と自分の限界に挑んで優勝を取りました。今大会で「スタートからの浮き上がり」がうまくいったと序盤の入りで自信、雑念を振り払って最後まで自分のペースをあげています。これも努力を継続して全国・世界に羽ばたくよう選手を目指して下さい。



沖縄県合唱コンクール金賞

8月6日（日）、アイム・ユニバースてだこホール大ホールにおいて、第63回沖縄県合唱コンクールが開催されました。本校合唱部も出場し、見事金賞を受賞しました。おめでとうございます。

9月には九州大会への出場権も獲得しました。



地区女子バドミントン大会

7月30日（日）、地区女子バドミントンシングルス大会が行われ、本校1年生福地香佳さんが準優勝しました。（左から2番目の選手）

これからもチーム内で支え合い、競い合い、高め合うという意識を持って、各大会に挑んでください。期待しています。



全国中学校空手道大会 全国3位 九州では優勝

8月に行われた九州中学校空手道大会で本校女子空手道部員が見事な成績を修めました。九州大会では、団体形で優勝、個人形で本明香里さんが優勝、川田くるさんが3位、金城朋花さんがベスト16とそれぞれが表彰されています。団体形は正武館でしたが、本校の上原杏里さん、金城佳さんが所属していました。

全国大会では、団体形3位、個人形では、仲本明香里さん、川田くるさんが共に5位入賞を果たしました。団体形や個人形では3年生を相手にした結果で、下級生としては大健闘です。来年度の活躍が期待できます。



地区1年生野球大会 優勝

8月20日（日）、仲西中学校において、地区1年生野球大会決勝戦が行われ、本校野球部が見事優勝を勝ち取りました。日頃の厳しい練習の成果がでたようです。野球以外にも本校生徒の模範となるような行動を期待しています。



